

# **Boletín Informativo** ¡Vive Montessori!

Enero, No. 6



Mensaie de la Directora

### **Cuata Zarzosa.**

#### Estimadas familias de nuestra comunidad Montessori:

Con alegría y gratitud, les damos la bienvenida a este nuevo año 2025. Esperamos que las pasadas fiestas navideñas hayan sido un espacio para compartir momentos de amor, unión y reflexión en familia, recordándonos la importancia de crear un entorno cálido y amoroso para nuestras niñas, niños y jóvenes.

Al iniciar este nuevo año, renovamos nuestro compromiso con los valores que guían la filosofía de María Montessori: el respeto, la autonomía, la colaboración y el amor por el aprendizaje. Estos valores no solo son fundamentales en el Colegio, sino también en nuestros hogares, donde juntos podemos fomentar un ambiente que inspire a nuestras niñas, niños y jóvenes a crecer en paz, armonía y responsabilidad hacia el mundo que los rodea.

Como nos enseña María Montessori:

#### "El niño es a la vez una esperanza y una promesa para la humanidad."

Este pensamiento nos invita a reflexionar sobre el privilegio y la responsabilidad que tenemos al acompañar a nuestras hijas e hijos en su camino hacia un futuro pleno y lleno de posibilidades.

En este año que comienza, los invitamos a trabajar juntos como comunidad para fortalecer los lazos que nos unen y acompañar a nuestras hijas e hijos en su desarrollo integral.

En el colegio, continuaremos ofreciendo un ambiente preparado donde cada niña, niño y joven pueda explorar, aprender y crecer siguiendo su propio ritmo, con la confianza de que el aprendizaje va más allá del aula y se construye desde las experiencias cotidianas.

Les deseamos un año lleno de salud, alegría y aprendizajes compartidos. Gracias por ser parte de nuestra comunidad Montessori Torreón y por su compromiso con la educación y el desarrollo de sus hijas e hijos.

## **En resumen**

# Nuestro huerto escolar: un espacio para aprender y conectar con la naturaleza.

En nuestro huerto escolar, los alumnos viven una experiencia única al estar en contacto con todo el proceso de producción de alimentos: desde la semilla hasta el fruto. Este espacio no solo enseña sobre agricultura, sino que también fomenta el respeto y la conexión con la naturaleza, valores esenciales de la pedagogía Montessori.

Durante el ciclo escolar, hemos germinado hortalizas como chiles, jitomates, pepino, betabel, jícama, zanahorias y rábanos. Además, nuestro sistema hidropónico y lombricomposta están funcionando al 100%, brindando cosechas que los alumnos han podido disfrutar en sus hogares, llevando hojas frescas para ensaladas, chiles y hasta cilantro. ¡Este último fue tan generoso que incluso compartimos con los demás estudiantes y las Guías!

Gracias a este proyecto, seguimos sembrando conocimiento, valores y un profundo respeto por el medio ambiente.

Te invitamos a seguir apoyando este tipo de iniciativas y a compartir con tus hijos la importancia de cuidar la naturaleza.

¡Juntos seguimos cosechando un futuro más verde!





#### Pastorela 2024

Para cerrar las actividades del 2024, llevamos a cabo la Pastorela con la participación de las alumnas y alumnos del Colegio.

El espíritu navideño invadió nuestras instalaciones al llenarse de colores, luces y olores propios de esta temporada.

Como siempre, tuvimos excelente asistencias de padres de familia, hermanas, hermanos y abuelos de nuestras niñas y niños.

Felicidades a las y los alumnos participantes y las guías y profesores que organizaron la actividad.







# Se presentó "Roglix", nuestro equipo de robótica.

"Roglix" es el nombre que las y los integrantes del equipo de robótica eligieron para representarnos en las diferentes competencias en las que participarán.

El diseño del logotipo fue realizado por unas de las alumnas del equipo.

La presentación se hizo ante los padres de familia, en donde se conocieron los avances del equipo y se puso a consideración el plan de procuración de fondos.





# Avisos





### Siguenos



/ColegioMontessoriTorreon



/montessori torreon





## A propósito de María Montessori

### La fundación de la primera Casa de los Niños.

El 6 de enero de 1907, en el barrio de San Lorenzo en Roma, María Montessori inauguró la primera "Casa de los Niños" (Casa dei Bambini), marcando un hito en la historia de la Esta iniciativa educación. surgió como respuesta a la necesidad de ofrecer un entorno educativo a niños de familias obreras. en un esfuerzo por transformar sus vidas y sus comunidades. María Montessori diseñó un espacio que promoviera la autonomía, la concentración y el aprendizaje natural, basado en el respeto por el desarrollo único de cada niño. En la Casa de los Niños, estos tuvieron por primera vez acceso a materiales didácticos diseñados para fomentar su curiosidad y autoaprendizaje, principios que revolucionaron la pedagogía tradicional de la

La Casa de los Niños fue mucho más que un espacio educativo; fue un laboratorio vivo María Montessori donde observó. experimentó y perfeccionó su método educativo. Los niños, a quienes se les otorgó libertad dentro de un ambiente preparado, demostraron habilidades de concentración, orden y creatividad que impresionaron a los observadores de todo el mundo. Este primer experimento exitoso, no solo consolidó la filosofía Montessori; sino que también inspiró la expansión de este modelo educativo a nivel global, trascendiendo barreras culturales y sociales. Hoy, la Casa de los Niños sigue siendo símbolo de innovación compromiso con el desarrollo integral de la infancia.

